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本报讯（记者 许春 董严
军） 25日，2024特步晋江马拉
松赛的“晋马宝贝”招募工作正
式结束。本次“晋马宝贝”招
募，共吸引近千人报名，人数创
历届晋马之最。其中，由33支
团队组成的“晋马宝贝”表演团
将在比赛当天闪耀晋马。

举牌团、表演团、加油团、快
闪团……11月5日，“晋马宝贝”
招募工作一经启动，立刻受到广
泛关注，不仅有众多泉州市民和
高校学子报名，还吸引了福州、
厦门、漳州、龙岩、三明等地和部
分省外网友的积极报名。

全员都是“05”后的“二月
不理我”乐队，报名参加“晋马
宝贝”表演团。“我们都是一群
热爱音乐的高中生，希望用我
们的热情演绎，让跑友们充满
能量。”乐队贝斯手黄诗棋期待
地说，他们想为跑友带去乐队
的原创歌曲和大家耳熟能详的
流行乐。

“我们想参加‘晋马宝贝’
加油团，为广大跑友加油助
威。”来自黎明职业大学的学生
柯嘉伟说，他还发动了 4名同

学一起报名。
作为晋江本地的高校，已

连续多年参与晋马赛事志愿
服务的泉州职业技术大学继
续组织学生“组团”报名“晋马
宝贝”。

“作为晋江本土的本科大
学，这座体育城市给予我们学
生很多成长锻炼的机会和展示

风采的平台，让学校及师生更
好地服务晋江、融入晋江。”泉
州职业技术大学团委书记黄胤
聪表示，希望他们能成为晋马
赛道上另一道亮丽的风景。

25日，“晋马宝贝”报名正
式结束。组委会初步确定 62
名举牌团成员、66名加油团成
员及 33个表演团团队。“入选

的人员，我们将会通过短信、微
信、电话等方式通知。”组委会
相关负责人表示。

值得一提的是，本届“晋马
宝贝”的33个表演团队、近400
名表演者，将为 2万名跑友奉
上超50个节目，力求营造浓厚
的文体旅融合氛围，带给跑友
欢快的奔跑体验。

本报讯 （记者 林伊
婷）近日，晋江安海镇赤店
村苏厝乡贤、安海镇龙山小
学校董会董事长曾华求在爱
子大婚之际，简办喜事并捐
款做公益。其中，向安海镇
龙山小学捐款10万元（人民
币，下同）、向村老人会捐款
7万元，用于支持教育事业
和关心老人，其爱心善举得
到了村民的广泛赞誉。

据了解，曾华求长期以
来热心公益、支持教育。他

作为龙山小学校董会董事
长，积极为学校发展奔走，曾
帮助学校募集100多万元善
款，用于改善办学条件、奖励
优秀师生。其中，曾华求个
人捐资达26万元。

赤店村党总支书记、
村委会主任曾学韧表示，
曾华求借爱子大婚捐款支
持村公益事业，起到表率
作用，将带动更多赤店村
民用爱心行动谱写慈善文
明新风尚。

本报讯 （记者 曾舟
萍） 23日，记者从晋江青阳
街道社区发展办获悉，青阳
街道设立住宅小区品质提升
（美好家园）基金，旨在推动
辖区小区物业管理全覆盖，
促进小区物业管理更加规
范、高效，营造和谐美好的居
住氛围。

据悉，该基金主要用
于无人管理的老旧小区引
进第三方物业服务企业，
作为物业服务企业的启动
资金；用于小区内公共设
施维修与更新、公共区域
环境升级，提升小区整体
面貌；助力物业服务企业
开展人员培训，提升专业
素养和服务意识，优化物
业服务流程；通过解决物
业 管 理 中 的 热 点 难 点 问
题，提升居民对物业管理
的满意度，减少物业纠纷，

构建和谐社区关係等。
“基金有两大来源，其中

一个是街道财政拨款。街道
财政预算中安排一定专项资
金，作为基金的基础部分，金
额为200万元人民币。另一
个是社会捐赠，街道致力于
搭建共建共治平台，鼓励辖
区企业、社会组织、热心居民
等积极捐赠，共同建设公共
事业、增进民生福祉，目前已
收到捐款60多万元人民币。”
青阳街道相关负责人介绍。

据了解，青阳街道共有
117个登记备案小区，涵盖
商品房、安置房、集资房、保
障性住房等类型，其中老旧
小区佔比较大，物业管理情
况复杂多样。面对这一现
状，近些年，青阳街道积极
探索有效管理模式，力求为
居民打造更加优质的居住
环境。

本报讯（记者 林小杰
通讯员 李迎迎）记者了解
到，晋江市公安局池店派出
所自今年6月5日推出24小
时出入境智能签注服务以
来，得到众多市民的点赞。
据统计，截至 10月份，该服
务已惠及1800多人次，实现
了立等可取的便捷体验。

“我使用自助机办理港
澳个人旅游签注，几分钟就
完成了，随签随走，非常方
便。”市民黄女士对该服务赞
不绝口。这一便捷高效的办
证服务不仅节省了市民的时
间，也大大提高了办事效率。

池店派出所出入境智能
签注设备受理点採用一体化
设施、一窗式办证，提供往来
港澳通行证港澳旅游、商务
再次签注“智能速办”和“全

国通办”服务；持赴港澳商务
签注人员，在港澳停留期限
从 7天延长至 14天，实现往
来港澳通行证旅游、商务签
注受理、缴费、制证、发证全
流程操作，当场签注，当场拿
证。

据了解，为满足市民日
益增长的办证需求，晋江市
公安局出入境管理大队积极
创新服务模式，推出了一系
列便民措施。除了延时办证
和“一对一”导办服务外，还
开通了网上预约和智能签注
等功能，为市民提供更加多
元化、便捷化的出入境办证
服务。

据统计，今年 1—10月，
晋江全市共有6.27万多人次
通过自助一体机申请赴港澳
旅游签注。

本报讯 （记者 杨静
雯） 25 日上午，“尺素情
长”——晋江侨批全国书法
名家邀请展开幕式在梧林
传统村落举行。

此次活动由晋江市委
宣传部、晋江市委党史和地
方志研究室、晋江市档案
馆、晋江市文化体育和旅游
局、晋江市文学艺术界联合
会、晋江市归国华侨联合
会、晋江市新塘街道办事处
等 7个单位联合举办，邀请
了 60位全国书法名家创作
了60件晋江侨批书法作品，

形式多样、风格各异，并编
辑了精美的作品集，制作了
24个侨批题材的音频朗诵
作品作线上展。

晋江市领导表示，希
望通过此次活动进一步推
动侨批文化创造性转化、
创新性发展，激励广大文
艺工作者创作更多的精品
力作；同时欢迎各文艺领
域的名家、大咖常到晋江
走访、创作，为晋江文化事
业发展多提宝贵意见，推
动侨文化在新时代绽放更
加璀璨的光华。

晋江经济报副总编辑方
锦枞：感谢卡尔美（体育）董事
长柯永祥接受《总编报你知·
与总裁对话》访谈。

卡尔美（体育）刚刚与亚
足联签订了全新的全球合作
协议。这份协议既然是全新
的，它有什么含义？

卡尔美（体育）董事长柯
永祥：这个全新的续约，首先
是独家，包揽所有体育赛事。

上一份与亚足联的合作
协议只针对国家队赛事，这次
合作还包括亚冠的精英赛事、
女足、青少年赛事所有的指定
用球、体育服装装备，是独家
的体育运动品牌。

通过这次赞助，我们可以
加深在亚洲足球领域的宣传
推广，也可以加大在整个亚洲
市场的佈局。我们希望通过
这次对亚足联的赞助，能够在
国际专业足球领域不断加深
卡尔美（体育）的印记。

方锦枞：祝贺卡尔美（体
育）达成了一项意义非凡的合
作，卡尔美（体育）通过亚足联
的平台走向了全球。

前不久，国际足联主席因
凡蒂诺到上海进行访问，特别
提到了亚洲足球，也提到了中
国足球。他说，很希望中国足
球有能力成为世界杯的最佳
东道主。这涉及国际足联对
亚洲足球市场和中国足球市
场的定位和关心。

现在，我们请柯永祥谈一
谈，卡尔美（体育）的国际化战
略要怎么走？

柯永祥：我们在2021年接
手卡尔美（体育）全球品牌运
营。过去两年，我们持续加大
对西甲、英超等海外俱乐部赛
事的赞助。此外，我们通过这
次与亚足联官方的全球合作、
独家合作，持续深耕亚洲市
场。我们认为，足球的影响力
在亚洲市场是持续上升的。在
中国，越来越多的民众、校园投
入到足球运动中，民众对足球
的接受度越来越高。

方锦枞：近几年来，卡尔
美（体育）专业耕耘足球领域，
同时也进军跑步、篮球等领

域。那么，赛道要如何寻找，
定位要如何把握？

柯永祥：首先，我们不断
扩大中国市场份额；同时，加
大海外市场的推广力度和市
场份额。

足球在世界体育产业中
佔比相当大，是第一大运动，所
以，我们持续扎根足球产业、足
球装备领域。目前，我们的海
外销售比例在不断扩大；通过
国际赛事、赞助更多海外知名
俱乐部及国家队，我们的海外
知名度也在不断扩大。

在中国市场，我们的佈局
更多，比如，在专业足球、网
球、跑步、户外等领域，加大拓
建零售渠道、升级品牌、增加
产品线等力度。

方锦枞：你怎么看待中国
网球市场？

柯永祥：随着近几年中国
网球运动员在国际赛事取得
比较好的成绩，人们对网球的
关注度越来越高。而且现在
中国经济消费水平越来越高，
将有越来越多人进入这个赛
道。所以，我们认为，应该在
未来十年、二十年，不断培养
新的网球爱好者和年轻的网
球从业人员。

方锦枞：你是不是认为，
除了足球，网球也是卡尔美
（体育）找到的新赛道之一？

柯永祥：我们一直都有网
球项目，尤其是早期赞助的一

些运动员，也拿过温网大满贯。
卡尔美品牌源自西班

牙——一个网球知名度很
高的国家，所以我们选择主
流运动，选择赞助商业价值
或品牌知名度高的赛事。

方锦枞：卡尔美（体育）将
总部设在晋江。我们聊一聊
近几年来的中国体育市场消
费热潮，晋江板块表现突出，
比如安踏、特步、361°、中侨
体育等的表现都很优异。你
怎么看待由晋江企业带起来
的这一波体育用品消费热
潮？是什么促使国人选择了
晋江品牌？

柯永祥：体育用品是在体
育产业中受益最大的一个行
业。过去几年，所有晋江运动
品牌都保持着两位数的高速
增长。而且，我认为，整个体
育赛道在未来十年有很好的
机会，大家对体育的认知有所
改变。从中国市场来说，我们
的人口体量大，参与运动的人
越来越多，选择的项目也越来
越多，穿着方式、场景越来越
多元。综合各方因素，整个体
育赛道在不断扩容。

方锦枞：卡尔美（体育）能
够从中找到什么机会？

柯永祥：在整个运动赛
道，我们专注足球领域。对于
晋江其他体育品牌，我们通过
差异化去竞争。另外，我们基
于历史品牌背景及国际品牌

背景，不断拓展海外市场。
方锦枞：最后一个问题。

这两年，从战略层面上来说，
新质生产力是企业必须面对
的一个问题，数字化、智能化、
绿色化是必经的一个转型阶
段。从制造型企业的角度来
说，如何发展新质生产力，是
很多企业家一直在思考的一
个问题。

卡尔美（体育）是如何佈
局新质生产力的？

柯永祥：早在三年前，我
们就已经是省级数字化工厂标
杆企业。通过这三年的智能化
数字化改造，我们感受到新质
生产力给品牌、供应链带来的
推动力。过去几年，我们在智
能工厂、智能物流等方面也投
入不少，给品牌带来了高速的
发展。另外，我们在海外的竞
争也需要依托优质生产力的供
应链来带动销售及装备的快速
流转。我们在共生及节能这
一块，也在不断优化升级。
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